

#BADEN-WÜRTTEMBERG 14. Juli 2016

Traditionelles Grillfest am 7.7.2016 am Kiefweiher

Auch dieses Jahr fand bei strahlendem Sonnenschein das schon zur Tradition gewordene Grillfest des Seniorenkreises Ludwigshafen am Kiefweiher in Ludwigshafen statt. Über 50 Senioren aus der Region der OV Rhein-Neckar haben in fröhlicher Runde die Grillspezialitäten genossen. Bei kühlen Getränken wurden nette Gespräche, alte Erinnerungen und auch Aktuelles ausgetauscht. Es war ein gelungener Sommernachmittag für alle Beteiligten.



Auch dieses Jahr fand bei strahlendem Sonnenschein das schon zur Tradition gewordene Grillfest des Seniorenkreises Ludwigshafen

am Kiefweiher in Ludwigshafen statt. Über 50 Senioren aus der Region der OV Rhein-Neckar haben in fröhlicher Runde die Grillspezialitäten genossen. Bei kühlen Getränken wurden nette Gespräche, alte Erinnerungen und auch Aktuelles ausgetauscht. Es war ein gelungener Sommernachmittag für alle Beteiligten.